



Florian Nüßle (Bulls) ist nach dem ersten Turnus der *Austrian Snooker League Allgemeine Klasse* 2019 an die Spitze der Rangliste zurückgekehrt. Florian, der den *and Prix* Gr

in Graz gewann, überholt

Andreas Ploner

(CSC), der im ersten Turnus kein Turnier bestritt und nun Zweiter ist. Unser Clubmitglied

Vladislav Arion

(8.) ist einer der Spieler, die jetzt (wieder) den Sprung in die Top 10 geschafft haben. Dies gilt auch für

Michael Peyr

(TSG, 10.). Mit

Bernhard Wallner

(16.) und

Clemens Kunkel

(28.) haben die

15 Reds

zwei weitere Spieler in den Top 30.

Die komplette [RANGLISTE](#) steht als PDF-Download zur Verfügung.